

DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DE 2025:

Microsoft apuesta por centros de datos para entrenar modelos IA



AEP

Los centros de datos entrenarán la inteligencia artificial.

Para "asegurarse de ganar la carrera que tenemos por delante", el presidente de la compañía tecnológica Microsoft, Brad Smith, anunció que planea invertir 80.000 millones de dólares en centros de datos para entrenar a modelos de inteligencia artificial (IA) y desarrollar aplicaciones en la nube en el año fiscal de 2025, que finaliza en junio.

Más de la mitad del gasto previsto en esta infraestructura de inteligencia artificial se realizará en Estados Unidos, demostrando su "compromiso" con este país, según Smith. Agregó que "el presidente Trump y el Congreso deberían ampliar estos esfuerzos para apoyar el avance del liderazgo de Estados Unidos en IA".